Materia viva

....son siete las percepciones que tiene el ser humano del mundo que nos acoge, realidades físicas que son fuerza, temperatura, moléculas en solución, moléculas en suspensión, luz, sonido y conciencia, los sentidos referidos son el tacto, el gusto, el olfato, la vista, el oído y equilibrio.

Como se puede apreciar el tacto son dos percepciones, una espacial, la fuerza y otra temporal, la temperatura; uno el musculo y otro la sangre. Esta es la dualidad básica. El uno impar y el uno par, son magnitud y orientación.

Tenemos pues siete percepciones o chakras a partir de los cuales se genera la vida de cada individuo, desde los textos bíblicos se habla de las siete virtudes y los siete pecados, esto es cuando las percepciones son positivas o negativas al sistema. El sistema es del siguiente orden, orden once, así como cada célula es de orden cinco, el sentido positivo de la vida es hacia el orden superior. Otra forma de verlo es de pasado a futuro, o lo que es lo mismo el espacio como principio y el tiempo como fin. De estos siete sentidos tres quedan internos o espaciales, es decir sensibles a magnitud y otros tres son externos y sensibles al tiempo que orienta a los anteriores.

par 1-1

Para cada sentido, si comenzamos por el tacto, encontramos como ya hemos visto el sentido de la fuerza o gravedad del que es sensible el musculo, que mide su magnitud. En el conjunto muscular el corazón es el centro, el más profundo y nos da la percepción de unidad individual. Los músculos son la memoria en movimiento perpetuo y quedan jerarquizados en una estructura de recuerdos. Es el sentido común o sensatez, todos tenemos una jerarquía de recuerdos según prioridades o relevancias, dándoles la privacidad que compartimos selectivamente según el sistema del que es sensible la sangre, clasificando así las relaciones afectivas.

La sangre es el sentido que tenemos del sistema planetario que no es sino el ser inmediatamente superior al individuo y es de orden once, se manifiesta por magnetismo, estableciendo una polaridad positivo-negativo que orienta y ordena la memoria de cada individuo, hay que tener en cuenta los campos magnéticos artificiales entre los que hay intereses de dudosa moral o contrarios al campo natural pero que son integrantes del sistema también. Esta es la percepción de la unidad colectiva relativa a cada cual. Es la moralidad, en su dualidad magnética orienta la sangre en la percepción de

lo que colectivamente es bueno o malo, está en constante evolución y conflicto con la moral estática, quedando solo las estructuras más genéricas. No se puede establecer a priori lo que es bueno o malo, lo que en un momento sirve a uno, no tiene porqué servir a otro en otro momento, aspira a una paz mas extensiva y profunda, la máxima longevidad colectiva.

La sexualidad es la relación más estable pudiendo superar incluso los estados de muerte, pueden ser de orden 1-1, esto seria una pareja o polígoma en una forma de red con tres masculinos por cada mujer y dos femeninas por cada hombre, siguiendo en evolución a ordenes de 5-4 y mayores. Las relaciones sexuales determinan o relativizan todo el entorno o estructura afectiva circundante, siendo el único escalón de máxima confianza. Estas relaciones las establece el campo magnético natural trazando un plan. La sangre percibe este plan colectivo entre cada dos individuos.

El sistema tiene vida en sí, esto es como conciencia o singularidad superior y coordina el plan de todos los que lo integramos haciendo posible la evolución hacia la máxima longevidad del mismo, alcanzando estados cada vez mejores de conciencia individual y colectiva. Este plan lo compone cada una de las relaciones individuales que otorga el sistema donde el sentido de la vida es hacia el colectivo que integramos todos sin excepción, lo contrario es el egoísmo, esto es cuando un individuo o grupo sobrepone su vida a la del sistema planetario que integramos.

Par 3-2

El siguiente nivel es el genético y es el que desarrolla el sentido del gusto, es el lenguaje y son tres: el muscular, el central o semántico y el matemático, abstracto o mental. El gusto es la inteligencia o ideal. Es sensible al problema y según este ideal traza una solución objetiva colectiva de la que es sensible el olfato. Aquí están las emociones, este sentido abarca todo el aparato digestivo.

Desde el punto de vista semántico se define el sustantivo o ideal orientado por el verbo o voluntad de la suspensión, el olfato. La inteligencia son soluciones o movimientos ordenados por el plano de la voluntad o ley colectiva, el movimiento corporal con la sangre de eje imaginario y el movimiento mental en el eje real normal al eje sanguíneo, el centro de estos es la semántica.

par 5-4

Más arriba nos encontramos el sentido de la vista o de la forma, es el matemático, la identidad, la mente y son cinco; la constante o irracional con

constantes como pi o phi, la natural o individual, la entera o colectiva, la compleja o verbal, y la central, real o parcial que trata la mente en sí. Son formas o estrategias orientadas por el sentido del oído o confianza en cuatro ejes normales que son el sexual, el laboral, el ocio y el familiar. El sexual se corresponde al colectivo entero o sanguíneo; el laboral, natural, individual o muscular; el de ocio, la risa, el complejo, la amistad; el irracional o constante corresponde al eje de ideal o intelectual; el familiar, el de favor o universal centra en el propio mental, real o parcial.

conciencia 0

Como centro de los ejes sanguíneos está el sistema nervioso o conciencia, cuyo centro es nuestra existencia tal, estamos en un sistema colectivo mayor y compuestos por células menores, este centro es una singularidad que no es ni es espacio ni tiempo, no muere, pasa de vida a vida, tiene habilidades como moverse tanto en el espacio como en el tiempo, determina nuestra presencia y conocimiento, es el centro de equilibrio y su misión es equilibrar a los menores para que sean más eficientes a nuestro mayor, el sistema solar.

Nivel colectivo

El nivel superior al nuestro es el once y es nuestro sistema solar, en sus centros se distinguen los privados que son obligatorios y sensibles a la magnitud de la muerte, los públicos que son por derecho y orientan a estos son sensibles al sentido de la vida, y todos coordinados por el gobierno. Todo es democrático, los privados se eligen en elección de donde se invierte la deuda, las distintas políticas de coordinación de gobierno también se eligen y las leyes y dependencias también. Los privados tienen tres clases, la gratuita, la de pago y la premium, la coordinación del gobierno debe mantener el capital al cincuenta por ciento entre privado y público.

La unidad privada o interna la da el dinero, que no es si no deuda a otros. Son los bancos los que se encargan de administrarla y de invertir dicha deuda. Es obligatorio tener cuenta bancaria, de hecho es lo que nos identifica, la ley es la unidad pública que da servicio a la banca; los jueces son los encargados de legislar, determinan la causa y el beneficio por separado y compensan proporcionalmente por sanción o retribución.

El sector laboral también privado y obligatorio, se divide en tres géneros masculino, femenino y artificial, o privado, público y de gobierno, está obligado a garantizar el trabajo obligatorio, esto es que no hay despido sin puesto alternativo y tiene a su servicio la seguridad pública en dos ejes, la seguridad legal y la sanitaria, esta establece los margenes en los que actúan las empresas de trabajo para asegurar que no se vulnera la ley y se cumplen las normativas sanitarias.

Las fuentes son privadas y obligatorias, estas son la energética, la alimenticia, la materia prima, la de información y la intelectual, debe de abastecer toda la población. La policía local y nacional es la encargada de estabilizar este sector mediante técnicas de control de consumo por cuatro ejes de actuación, regulación, prevención, censura y presunción.

La educación es privada y obligatoria, establece siete etapas en el individuo. La prenatal o etapa antes de nacer, la infancia de 0-11 años que es la etapa de jugar, la adolescencia de 11-22 años donde se descubre donde estamos, la juventud 22-33años es donde se elige y se estudia una materia, la madurez 33-66 años es en la que se trabaja, de 66-99 años es la edad del retiro en jubilación. Después está la edad posmortem anterior a la prenatal. Al servicio de este sector tenemos las ocho defensas: económica, legal, laboral, seguridad, consumo, control, cultura, sanitaria.

La productividad o cultura es privada y obligatoria, hay once productos: transporte, ocio, comercio, cultura, tecnología, construcción, maquinaria, textil, materiales, software y mobiliario, a su servicio está la sanidad en dieciséis dependencias de saneamiento, farmacia, ambulancia, equipamiento, prótesis, inmuebles, psicología, dental, general, quirúrgica, veterinaria, vírica, osea, alimenticia, forestal y veterinaria.

El gobierno artificial coordina los centro del sistema y es el encargado de mantener los derechos públicos en proporción cincuenta por ciento con las obligaciones privadas.